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多文化共生社会の推進のための取り組みとして、外国人の方々にも分かりやすい日本語で情

報を伝える方法等を学ぶ「やさしい日本語」講座を開催します。 

 

１ 日 時 

令和６年１１月１５日（金）10時～１１時３０分 

 

２ 場 所 

岡山市役所本庁舎 ７階大会議室 

 

３ 内 容 

 【第 1 回】テーマ：共生社会に向けた「やさしい日本語」の活用と普及 

          ―誰にでも分かりやすいコミュニケーションのあり方― 

     講 師：中東 靖恵さん（岡山大学 学術研究院 社会文化科学学域 准教授） 

 

４ 対 象 

岡山市民（やさしい日本語に関心のある人、日本語の学習支援に携わっている人など） 

先着６０人 

 

５ その他  

・参加を希望する人は１１月８日（金）までに国際課へ電話にてお申込みください。 

・今年度は全２回開催予定。第２回は令和７年２月２１日（金）１０時から、「防災」をテーマに開催し

ます。 

・「やさしい日本語」は、分かりやすい日本語を使うことで、外国人はもちろん、子どもや高齢者、

障害者など、いろいろな人に情報を伝える有効な手段の一つです。 

 

  

 

 

 

令和６年度第１回「やさしい日本語」講座の 

参加者を募集します 

【問い合わせ先】 
岡山市 国際課 岡﨑・若林・金・杜・梶川・スエン 直通086-803-1112 内線3252・3254 

 


